

19.02.2010

## Blutspenden in Colnrade



v.li. Hilmer Bahrs, Fredy Schlegel, Karl-Heinz Suhling

Mit ihrem Blut anderen Menschen helfen: Das wollten beim jüngsten Blutspendetermin des Roten Kreuzes im Colnrader Dorfgemeinschaftshaus 64 Frauen und Männer, darunter ein Erstspender. Begrüßen konnte die DRK-Ortsgruppe Colnrade auch mehrere Blutspende-Jubilare, wie Gisela Nienaber für das DRK berichtete. Bereits zum 70. Mal – freilich erstmals in Colnrade – nahm Fredy Schlegel aus Twistringen auf der Spenderliege Platz; die 60. Blutspende war es für Karl-Heinz Suhling (Holtorf). Auf inzwischen 40 Blutspenden bringt es Hilmer Bahrs (Colnrade), auf 25 Ilona Pfänder (Colnrade). Als Dank erhielten die Jubilare kleine kulinarische Präsente und „edle Tropfen“.

In diesem Jahr können alle Spendewilligen übrigens wieder dreimal zur Blutspende ins Dorfgemeinschaftshaus in Colnrade kommen: Die nächsten Termine sind am 13. Juli sowie 6. Oktober, jeweils von 17 bis 20 Uhr.